

Jóvenes de todo el mundo quieren encontrar y seguir a Cristo

El Prelado del Opus Dei concedió en Colonia una entrevista a la cadena COPE en la que respondió a varias cuestiones acerca de su participación como obispo catequista en la XX Jornada Mundial de la Juventud. Ofrecemos la grabación de esas palabras.

26/08/2005

Grabación de la entrevista al Prelado del Opus Dei

Antes de la celebración de los actos presididos por Benedicto XVI en la explanada de Marienfeld; el miércoles 18 de agosto en la parroquia de St. Nikolaus (Bensberg) y el jueves 19 en la de St. Margarita (Düsseldorf-Niederrhein), Mons. Javier Echevarría dirigió unas de las catequesis previstas para los diversos grupos lingüísticos.

La percepción del ambiente que reinaba en las jornadas -"es una realidad preciosa comprobar que jóvenes de todo el mundo quieren encontrar y seguir a Cristo"-, la necesidad de conocer bien la doctrina -"recomiendo que se estudie el Catecismo de la Iglesia Católica"- para afrontar el clima de relativismo moral al que con frecuencia se han de enfrentar los jóvenes: "no sólamente para defender la doctrina,

sino incluso para defender la vida y la dignidad de esas personas que están equivocadas", son algunos de los temas que se tratan en la entrevista.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/jovenes-de-todo-el-mundo-quieren-encontrar-y-seguir-a-cristo/> (18/02/2026)